

Nachbericht:

VR-Bank Ostalb sucht gemeinsam mit dem TSV ALLOWA neue Handballtalente

Junge Talente zu Gast beim TSV ALLOWA : VR-Talentiade- am 14. Juli 2024

Der TSV ALLOWA und die VR-Bank Ostalb organisierten gemeinsam ein vielfältiges und spannendes Sportfest, um junge Talente aus dem Handball zu ermitteln.

Im Rahmen der VR-Talentiade am 14. Juli 2024 wetteiferten bei den „Bezirksentscheiden“ besonders begabte Mädchen und Jungen der Jahrgänge 2013 und jünger um jeweils 10 Plätze der VR-Talentiade-Bezirksmannschaften der acht Bezirke des Handballverbandes Württemberg.

Die Volksbanken Raiffeisenbanken in Württemberg haben das Konzept im Jahre 2001 zusammen mit den württembergischen Sportfachverbänden der Sportarten Fußball, Handball, Leichtathletik, Ski, Tennis und Turnen aufgestellt. Im Jahr 2009 stieß dann noch die Sportart Golf hinzu. Seit 2010 finden diese Veranstaltungen auch in den benannten Sportfachverbänden in Baden und Südbaden und somit in ganz Baden-Württemberg statt.

Wie im Jahr 2018 wurde die Schäfersfeldhalle Lorch (Handball) und die Mehrzweckhalle Lorch (Koordination) erneut als Austragungsort ausgewählt. Insgesamt 69 Jungs und Mädchen waren der Einladung des Bezirkes Rems-Stuttgart gefolgt.

Alle Teilnehmer des Talenttages in Lorch erhielten bei der Siegerehrung durch Geschenke und Urkunden überreicht durch die VR-Bank und konnten sich für den HVW-**Verbandsentscheid** (3. Runde) am 3. Oktober 2018 qualifizieren.

Jede Sportart führt diese Wettbewerbsstufe an einem zentralen Ort in Baden-Württemberg durch. Die zwölf besten Sportler je Sportart werden in das VR-Talentiade-Team berufen und machen bei den VR-Talentiade-Team-Tagen mit. Das Team darf die große Welt des Sports beim Training mit Stars oder bei einem internationalen Sportevent kennenlernen und wird anschließend in ein Betreuungskonzept eingebunden.

Die Veranstaltung in beiden Hallen auf dem Lorcher Schäfersfeld war ein voller Erfolg. Vor vielen Zuschauern konnten sich die jungen Handballtalente sowohl beim Handballspiel als auch in ihren koordinativen Fähigkeiten messen. Für einen gelungenen Ablauf und das leibliche Wohl der Zuschauer sorgten die aktiven Teams des TSV ALLOWA.